



**PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK**

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253
J A K A R T A 10110

**SIARAN PERS
NOMOR: 1247/SP-HMS/04/2020**

30 April 2020

**KOLABORASI DENGAN BOBOBOX - LI KA SHING FOUNDATION, PEMPROV DKI TERIMA BANTUAN FASILITAS
ISTIRAHAT BAGI TENAGA MEDIS**

JAKARTA PUSAT - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menerima donasi berupa Shelter Pod dari PT. Bobobox Mitra Indonesia yang bekerja sama dengan Li Ka Shing Foundation. Sebanyak 52 Shelter Pod atau kamar tidur sementara ini akan diberikan di sejumlah rumah sakit rujukan COVID-19 di DKI Jakarta. Wakil Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, bersama Direktur RSUD Tarakan, Dian Ekawati, menerima secara simbolis bantuan yang diserahkan oleh Direktur PT. Bobobox Mitra Indonesia, Indra Gunawan, di RSUD Tarakan, Jakarta Pusat, Kamis sore (30/4).

Wakil Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, mengapresiasi kontribusi dunia usaha dalam memerangi COVID-19. Ia pun mengatakan, kolaborasi bersama ini merupakan salah satu kunci keberhasilan dalam menangani dan memutus mata rantai penyebaran COVID-19 di Ibu Kota. Sebab, selain Alat Pelindung Diri (APD), kebutuhan penting yang sangat diperlukan tim medis adalah fasilitas istirahat yang nyaman dan aman.

"Alhamdulillah, hari ini di RSUD Tarakan, PT. Bobobox Mitra Indonesia bekerja sama dengan Li Ka Shing Foundation, menyelenggarakan peresmian dan serah terima Program CSR berupa shelter pods. Kegiatan ini sangat baik, partisipasi dari swasta dan publik sangat berarti bagi kita semua. Kontribusi ini sangat berarti (dan) luar biasa, apalagi diperuntukan bagi seluruh tenaga medis yang selama ini jauh mungkin, bisa beristirahat sejenak mereka bekerja hampir 24 jam," jelas Wagub Ariza.

Kemudian, Wagub Ariza juga menuturkan, tugas mulia para tenaga kesehatan dalam membantu mengendalikan dan menangani penyebaran wabah COVID-19 perlu didukung oleh semua pihak. "Tentu kita semua bersyukur, para dokter dan tenaga medis terus berupaya dengan segala tenaga, kemampuannya, energi positifnya, terus membantu kita semua. Untuk itu, saya berharap masyarakat, di Jakarta mohon semuanya mengikuti protokol kesehatan COVID-19, (dan) PSBB. Jadi perjuangan mereka tolong dihargai, dengan cara mari kita taat pada PSBB," ujarnya.

Di samping itu, Wagub Ariza mengajak masyarakat Jakarta, khususnya dunia usaha untuk terus berkolaborasi dengan Pemprov DKI Jakarta dalam menanggulangi dan melawan wabah COVID-19 di Jakarta. "Terima kasih sekali lagi atas kontribusi, mudah-mudahan apa yang dilakukan oleh Bapak Indra Gunawan dan kawan-kawan, bisa diikuti oleh pengusaha lain. Saatnya kita berbagi, (dan) saling membantu sesama," lanjutnya.

Perlu diketahui, Shelter Pod yang didonasikan berisi fitur-fitur dasar seperti kasur, bantal, selimut, AC, dan stopkontak. Selain RSUD Tarakan, Shelter Pod juga diberikan di rumah sakit rujukan COVID-19 di Jakarta, yaitu RSPI Sulianti Saroso sebanyak 8 pod, RS Koja sebanyak 10 pod, RSUD Cengkareng sebanyak 10 pod, RS Pelni sebanyak 16 pod, dan RSKD Duren Sawit sebanyak 4 pod.